

Gemeinde Friedeburg

Die Bürgermeisterin

SITZUNGSVORLAGE

öffentlich

Amt/Aktenzeichen/Diktatzeichen FB 4 - Bürgerservice ZR	Datum 11.11.2013	Drucksache Nr. (ggf. Nachtragvermerk) 2013-150
--	---------------------	---

⇩ Beratungsfolge	⇩ Sitzungstermin	⇩ Abstimmungsergebnis		
		Ja	Nein	Enthaltung
Fraktion				
Ausschuss für Schulen, Jugend, Sport und Soziales	20.11.2013			
Verwaltungsausschuss	27.11.2013			

Betreff:

Umbenennung der Kindertagesstätte "Friedeburg Hauptstraße"

Schilderung der Sach- und Rechtslage:

Im zeitlichen Zusammenhang mit den Feierlichkeiten zur Einweihung der neuen Krippengruppe im Anbau der Kindertagesstätte „Friedeburg Hauptstraße“ wurde seitens der Einrichtungsleitung mit Absprache der Eltern der Wunsch geäußert, der Kindertagesstätte den Namen Kindertagesstätte „Hollerbusch“ (hochdeutsch Holunderstrauch) zu geben.

Der neue Name solle dazu beitragen, die Identifikation mit der Einrichtung und der pädagogischen Arbeit zu stärken. Er passe außerdem in die konzeptionelle Arbeit des Kindergartens. Bereits die einzelnen Gruppen tragen Namen von Wiesenblumen.

Die Kindertagesstätte Friedeburg Hauptstraße legt einen Schwerpunkt ihrer pädagogischen Arbeit auf die Zweisprachigkeit. So wird eine Gruppe im Kindergarten sowohl in plattdeutscher, als auch in hochdeutscher Sprache betreut. Auch die Natur- und Umwelterziehung spielt eine große Rolle. Der Spielgarten hat sich, insbesondere durch den ehrenamtlichen Einsatz der Eltern in den vergangenen Jahren, zu einem Pflanzen- und Kleintierparadies entwickelt. Mit acht verschiedenen Laubbäumen, Beeresträuchern (darunter verschiedene Sorten Holunderbeerensträucher), Haselnusssträuchern, einem Gemüsegarten, einem Duft- und Kräutergarten, vier Hochbeeten, einem Insektenhotel, verschiedenen Nistkästen, Vogelhäuschen und Igelquartieren, bietet der Spielgarten den Kindern viele Lern- und Erlebniswelten.

Der Name „KiTa Hollerbusch“ würde die beiden Bildungsbereiche Natur und Sprache, sowie den Bezug zur Region zum Ausdruck bringen und miteinander verknüpfen.

Beschlussvorschlag:

Dem Verwaltungsausschuss wird vorgeschlagen, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Namensänderung der Kindertagesstätte „Friedeburg Hauptstraße“ in Kindertagesstätte „Hollerbusch“ wird zugestimmt.

Finanzielle Auswirkungen:

- keine -

In Vertretung

Arians